

Политика оплаты/сборов

Участники могут разделить оплату программ Международного центра коучинга SLAcademy 2-3 платежами в зависимости от стоимости пакета, но для получения сертификата им необходимо завершить оплату всей программы.

После регистрации на любую программу в разделе расписание <https://slacademy.ru/timetable> или на странице конкретной программы, заполнения и отправки регистрационной формы, куратор программы связывается с вами по телефону или email, уточняет необходимые данные.

Если вы хотите оплатить программу через счет/квитанцию, вы предупреждаете об этом куратора. Куратор отправляет документы на вашу электронную почту.

Оплата банковскими картами осуществляется посредством ссылок на соответствующие платежные системы, ссылку вам направит куратор. К оплате принимаются карты VISA, MasterCard, МИР.

Услуга оплаты через интернет осуществляется в соответствии с Правилами международных платежных систем на принципах соблюдения конфиденциальности и безопасности совершения платежа. Предоставляемая вами персональная информация (имя, адрес, телефон, e-mail) является конфиденциальной и не подлежит разглашению. Данные вашей кредитной карты передаются только в зашифрованном виде в соответствующую платежную систему, мы не имеем доступа к этим данным и не храним их на нашем сервере.

The organization's Payment/Fees policy(s)

Participants may split the payment for the Coaching Center Style of Life Academy programs in 2-3 installments depending on the cost of the program package, but they must complete the payment for the entire program to receive the certificate.

After registering for any program in the schedule section <https://slacademy.ru/timetable> or on a specific program page, completing and submitting the registration form, the program supervisor will contact you by phone or email and clarify the necessary details.

If you want to pay for the program via invoice/receipt, you will notify the program supervisor. The supervisor sends all the necessary documents to your email address.

All bank card payments are made through links to the relevant payment systems, the link will be sent to you by the supervisor. VISA, MasterCard, MIR cards are accepted.

Service of payment through the Internet is made in accordance with the rules of international payment systems on the principles of confidentiality and security of payment. Personal information you provide (name, address, phone number, e-mail) is confidential and will not be divulged. Your credit card details are transmitted only in encrypted form to the respective payment system, we do not have access to this data and do not store it on our server.